

今治地区今治第5団(ビーバー、カブ、ボーイ、ベンチャー)

『保護者会 & 映画鑑賞会』(2024.8.18)

年に1回の保護者会。

保護者会の間、スカウトたちは映画鑑賞会をしました。

今年は、『ネバーエンディングストーリー』

怖かったーと言っている子どももいましたが、冒険の物語を集中して観ることができていました。

夢を忘れることなく大人に成長してほしいという願いを込めて、この映画を選びました。

保護者会では、

今夏、イギリスで行われた国際キャンプ大会 Essex International Jamboree に参加したベンチャー隊Tくんの発表があり、保護者の皆さんに興味深く聞いていただきました。

また、愛媛県連盟プログラム委員長様のご講義をいただきました。

我が団のことを、評価していただき有り難かったです。ありがとうございました。

団が幹、そして各隊ごとに木の枝が茂ります。

来月の上進式後はビーバー隊の枝がなくなってしまう危機のことをお伝えしましたが、

本日、小学1年生1名、入隊を決めてくれました。

何とか枝が枯れずに残ります!!

大事に育てていきたいと決意を新たにしました。。









